

# クリティィーだより



令和5年2月3日  
栗生小学校  
学校運営協議会

## たこあげしたよ!!



1月27日(金)、今年も1年生がたくさんの地域の方・保護者の方と一緒に、凧作り・凧あげを行いました。

当日は、寒い中、保護者のみなさん・地域ボランティアの皆さん、合計15名の方にお越しいただきました。子どもたちがあらかじめ切って絵を描いておいた凧に、ひごと凧系をつけるお手伝いをしていただきました。子どもたちは、「おずかしいな。」「うまくあがるかな?」と心配していましたが、ボランティアの皆さんに助けていただき、また、楽しくお話をしながら凧を作り上げることができました。



その後、悪天候のため、運動場で凧あげをしました。ボランティアの方にたこを持っていただき、手を放すと空へ上がっていきました。はじめは、凧のあげ方もわからなかった子どもたちですが、地域の方に「ちょっとずつ糸を伸ばすんよ。」「糸をくいっとひいてごらん。」など、アドバイスをいただきながら、だんだんと上手くなっていきました。校舎と同じくらいの高さまであがっていく凧に、子どもたちは大喜びでした。最後に、あたたかい柚湯もいただき、心も体

もほっこりしました。

もほっこりしました。

ご協力してくださった保護者のみなさん、地域のみなさん、本当にありがとうございました。



ぼくのたこが、下におちてしまったとき、ちいきの人がぼくのたこをもつて、いっしょにはしってくださいました。そのおかげで、よくとんでいきました。  
さむい中たこあげをしたので、ゆずゆがとってもおいしかったです。  
(1年生 児童)

たこづくりを草田さんが、わかりやすくせつめいしてくださいました。おずかしいところは、ちいきのかたがおしえてくださったので、かんたんにつくることができました。  
みんなのたこが、空たくとんでいくのが見えてきれいでした。  
(1年生 児童)

わたしは、たこがじょうずにできるかしんばいでした。でも、ちいきの人がやさしくおしえてくださったので、かんせいしました。  
とちゅう、たこがやぶれてしまっても、  
「テープでとめたら、だいじょうぶ。」  
とこえをかけてくださいました。わたしは、  
「よし!とばすぞ!」  
という気もちになりました。  
(1年生 児童)

